

## **CRITERIUM REGIONAL BENJAMINS**



Le critérium régional (championnat d'Alsace) benjamin(e)s a eu lieu le dimanche 31 mai 2015. L'Espérance 1893 avait engagé deux benjamines et dix benjamins. Au final nous n'avions que dix représentants à ce sommet de la saison benjamin(e)s.

Les benjamins du club qui avaient gagné le championnat départemental par équipes ont survolé la compétition et confirmé leurs belles dispositions.

Aya a remporté sans problème sa catégorie des -32kg (13 participantes) et ajoute une belle victoire à son palmarès.

Wassim (-30kg / 15 participants) a également balayé la concurrence pour s'imposer dans sa catégorie.

Ayoub (-34kg / 15 participants), qui ne s'est pas entraîné pendant trois mois à cause d'une fracture du poignet, remporte sa finale en une poignée de seconde après avoir été accroché en ½ finale.

Lou-Aye (-42 kg / 17 participants) qui a fait preuve de courage en venant combattre malgré une angine et une forte fièvre se classe 9<sup>ème</sup>. Dans la même catégorie Yanis, qui ne s'entraîne pas très régulièrement, termine non classé.

Trois judokas de l'Espérance se sont retrouvés en -50kg (18 participants) : Chahine termine 1<sup>er</sup>, Walid 3<sup>ème</sup> et Lucas 9<sup>ème</sup>.

Yacine (-55kg / 15 participants) a réussi une belle compétition mais, probablement bloqué par l'enjeu, n'a pas réussi à utiliser toutes ses qualités en finale et se classe 2<sup>ème</sup>.

Zinédine (-66kg / 6 participants) remporte sa poule ainsi que les combats du tableau final et devient champion d'Alsace.

Avec cinq titres de champions d'Alsace, un vice champion et une troisième place l'Espérance se retrouve meilleure école de judo alsacienne pour les jeunes !